

nen Sie zunächst mit der Fernfahrkarte nach Zehendorf fahren, aber das wird ja kaum eintreffen.

Daß ich den Moyenäge nicht bekommen konnte, schrieb ich Ihnen im Brief am 4. April, den Sie inzwischen hoffentlich erhalten haben. Ebenso werden Sie meinen Brief vom 3. April haben, in dem ich Ihnen den Tod Erdmanns mitteilen mußte.

Mit vielen herzlichen Grüßen und
allen guten Wünschen

Ihre sehr ergebene

Agula Brumm

Throm
Die ~~von~~ Brief vom 5. April beigelegten Schreiben habe ich weiterbefördert bzw. abgegeben.